



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 16 Tahun 2025



Peneliti IPB University Temukan Cara Atasi Nyamuk Penyebab DBD dengan Umpan Gula dan Darah Beracun

Peneliti IPB University menemukan cara memancing nyamuk penular demam dengue (DD)/demam berdarah dengue (DBD) menggunakan umpan gula dan darah beracun. Dia adalah Dr drh Supriyono, MSi dan Tim, dosen Sekolah Kedokteran Hewan dan Biomedis (SKHB). Invensinya yang berjudul “Umpan Gula dan Darah Beracun Gula (Attractive Toxic Blood Sugar Bait (ATBSB) sebagai Alternatif Pengendalian Nyamuk Vektor Demam Berdarah Dengue (Aedes aegypti)” menjadi salah satu yang terpilih dalam 116 Inovasi Indonesia 2024 oleh Business Innovation Center (BIC).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Pakar Gizi IPB University Rekomendasikan Menu Pangan Lokal Sehat Bergizi untuk Sahur dan Berbuka, Apa Saja?

Pakar Gizi IPB University, Dr Eny Palupi merekomendasikan menu pangan lokal sehat bergizi untuk santapan sahur dan berbuka. Menurut Dr Eny, pangan lokal memiliki nilai gizi yang tinggi dan dapat diolah menjadi menu berbuka dan sahur yang seimbang. Pangan lokal bisa menjadi pilihan menarik di tengah gempuran makanan instan dan impor, selain mudah diperoleh.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Fenomena War Takjil Saat Ramadan, Apa Kata Pakar IPB University?

Setiap bulan Ramadan tiba, ada hal unik yang jarang dijumpai pada bulan-bulan yang lain, yaitu munculnya fenomena war takjil. Fenomena war takjil biasanya terjadi pada sore hari, ketika umat muslim bersiap untuk berbuka puasa. Saat menjelang berbuka, banyak penjual makanan dan minuman menjajakan berbagai jenis takjil di sepanjang jalan atau pasar. Bahkan, tak jarang muncul pedagang-pedagang baru yang memanfaatkan momen Ramadan untuk mencoba peruntungan. Fenomena sosial khas Ramadan ini kemudian melahirkan istilah baru: "war takjil". Seolah-olah masyarakat sedang nge-war, bersaing mendapatkan takjil favorit mereka. Tak hanya dinikmati oleh umat muslim yang berpuasa, umat beragama lain yang tidak berpuasa pun turut merasakan keseruan ini.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Lapar Mata Saat Beli Santapan Buka? Pakar Ilmu Keluarga dan Konsumen IPB University Ingatkan Dampak Overbuying

Ramadan merupakan momen istimewa bagi umat Islam. Selama sebulan penuh, umat muslim diwajibkan menahan hawa nafsu dengan berpuasa. Namun, tak jarang masyarakat kesulitan mengendalikan hawa nafsu, seperti terjebak dalam perilaku konsumtif dan overbuying. Terkait overbuying, Dr Megawati Simanjuntak, Pakar Ilmu Keluarga dan Konsumen IPB University menyampaikan, overbuying merupakan tindakan seseorang untuk membeli barang atau jasa secara berlebihan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Aksi Kolaborasi Jaga Laut, Mahasiswa IPB University Ikuti Blue Carbon Camp di Pulau Lancang

Turut berkontribusi dalam perbaikan lingkungan laut, mahasiswa Himpunan Mahasiswa Ilmu dan Teknologi Kelautan (Himiteka) IPB University menjalin aksi kolaborasi lewat kegiatan Blue Carbon Camp di Pulau Lancang, Kepulauan Seribu, Jakarta. Kegiatan ini berkolaborasi dengan The Climate Reality Project Indonesia dan Himpunan Alumni Mahasiswa Ilmu dan Teknologi Kelautan (Haitek), serta menggandeng masyarakat lokal. Perwakilan kelurahan setempat, Cucun Sunarti menyambut bahagia 38 peserta yang tergabung dalam program aksi nyata ini. Dalam sambutannya, ia menyampaikan apresiasi dan harapan agar peserta dapat belajar banyak dari pengalaman di Pulau Lancang.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

